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令和 5年 12月県議会定例会質問(一般)要旨

県 民連、合

要

24番

r:::.. 
日

一 福島イノベーション・コースト構想の推進について

福島イノベーション・コースト構想による効果をどのよう

に県全体に波及させていくのか、県の考えを尋ねたい。

あぶくま高原道路の利活用の促進について7

県は、あぶくま高原道路の利活用の促進にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

三県道白河羽鳥線の整備促進について

県道白河羽鳥線真名子工区の整備状況と今後の取組を尋ね

たい。

四 「福、笑い」の販売促進について

県は、 「福、笑い」の販売促進にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

五農業担い手の確保について

県は、農業経営の法人化をどのように支援していくのか尋

ねたい。

六有害鳥獣対策の強化について

県は、ニホンジカの生息域拡大を踏まえて、被害防止にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

(1 2月 19日)
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七転職なき移住の促進について

1:::::. 
日

県は、転職なき移住をどのように促進していくのか尋ねた

八 広域パス路線の維持・確保について

県は、広域バス路線の維持・確保に向け、どのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

九水素エネルギーの普及拡大について

燃料電池自動車の導入拡大にどのように取り組んでいくの

か、県の考えを尋ねたい。

十食品ロスの削減について

県は、食品ロスの削減にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

十一家庭学習の充実について

県教育委員会は、公立小唱学校における家庭学習の充実

に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十二 子どもの視力低下対策について

県教育委員会は、公立小中学校において、児童生徒の視

力低下の予防にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十三 阿武隈川上流遊水地群について

県は、国が進める阿武隈川上流遊水地群地内の利活用の

検討にどのように関わっ-ていくのか尋ねたい。
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. 
十四 盛土の安全確保について

命 1 知事は、今後の無秩序な土砂の搬入を一刻も早く規制 知 事 産業廃棄物課

するため、どのような対策を講じるのか尋ねたい。

2 盛土規制法に基づく規制が早期に可能となるよう取り 土木部長 都市計画課

組むべきと思うが、県の考えを尋ねたい。
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